

Extrait de Procès-Verbal

Assemblée Générale Ordinaire du 21 mars 2018

RAPPORT MORAL

Renaud LAURETTE, en tant que président, a présenté le rapport moral : Les actions 2017 se sont structurées autour des thèmes suivants :

Préserver notre patrimoine et nos ressources naturels pour les générations futures et la qualité de notre cadre de vie.

Pour réaliser cette activité nous nous appuyons sur trois actions majeures structurantes :

- Notre agrément « protection de l'environnement pour la Haute-Garonne » nous permettant de participer en amont à certaines consultations Municipale, Métropolitaine et Départementale,
- Notre participation à l'observatoire régional de la Biodiversité, valorisant nos observations à un niveau régional,
- Notre conduite d'un inventaire de la biodiversité sur la commune renforcée par une convention triparties signée avec l'association Nature Midi-Pyrénées et la Mairie de Balma

Nous organisons des « sorties nature », proposons chaque mois des rencontres entre observateurs et public intéressé, nous participons aux manifestations prises en charge par la commune.

Anticiper les évolutions économiques, sociétales et environnementales

Nous maintenons une veille active alimentée par des analyses de terrain souvent cartographiées, sur les évolutions des documents d'urbanisme qui imposeront les futures transformations de la ville et de la Métropole. L'association est intervenue lors des concertations sur les déplacements pour l'enquête mobilités 2020-2025-2030 d'Octobre 2017, le PLUiH (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal et Habitat).

Favoriser le vivre ensemble dans la diversité

Nous entretenons des liens actifs avec d'autres associations de la Métropole, en vue de favoriser l'émergence de projets : Jardins Familiaux de Garonne, SONE, Vivre'à Vidailhan, Collectif Terres-fertiles, Terre de Liens.

Rechercher les points d'équilibre entre nature et aménagement et entre les différents acteurs du territoire

L'association favorise l'implication des citoyens comme acteurs du territoire en vue de faire progresser la connaissance concrète que nous avons de notre territoire par :

- L'animation de différents ateliers (analyse du PLUiH, observation de la Biodiversité, jardinage au collège, formation aux outils de cartographie)

- La contribution active de plusieurs membres de l'association à la première saisine du CODEV de Balma (Conseil de développement) « Balma entre ville et campagne »
- La contribution à l'organisation d'un débat publique (70 participants) organisé par le Collectif Terres-fertiles sur « la préservation des espaces agro-naturels »

Les avions de Lasbordes :

Nous siégeons au Comité Permanent et à la Commission Consultative pour l'environnement de l'aérodrome de Lasbordes, au sein de laquelle s'effectue le suivi de la charte signée à notre initiative en 2004 (voir activité « Avions de Lasbordes »)

Et aussi :

Nous continuons à renforcer notre communication notamment par une visibilité de nos action via le journal « La Dépêche », la refonte de notre site internet et de « la lettre », et par la tenue régulière de notre page Facebook.